

BERNARD MONTHERISIER
*Expert (h) pres la Cour d'Appel de Paris
Agree par la Cour de Cassation*

Neuilly le 14 septembre 2010

A VOUS TOUS, CAMARADES SOREZIENS - VOICI VOTRE INVITATION POUR LA 'SAINTE CECILE'

Cher(é) Camarade,

Voici un nouveau temps qui annonce une prochaine Sainte CECILE ; La date exacte en est le lundi 22 Novembre. Certains d'entre nous ont manifesté le désir de se réunir, à Paris à cette occasion. Aussi, avec votre Bureau, il a été convenu de se rejoindre à partir de 19 h 30 le :

MARDI 16 NOVEMBRE à l'ECOLE MILITAIRE, 1 Place JOFFRE-Paris autour d'un Cocktail Dinatoire

Ce lieu et cette date ne sont pas sans signification. En effet l'Ecole Militaire devrait nous rappeler quelques unes de nos jeunes années et, la date retenue correspond aux disponibilités matérielles du Révérend Père DYE, Dominicain éminent et de toute l'intendance qui accompagne une telle réunion.

Ce sera donc une joie, pour nous, de vous retrouver devant un généreux Buffet, accompagné si elles ou ils sont disponibles de vos époux (ses) voir même de vos grands adolescents. Il nous serait agréable que d'ores et déjà vous manifestiez votre présence ou tout au moins votre intention auprès de Jean Michel Languillon (81700 BLAN, mail : jm.languillon@wanadoo.fr) accompagné d'un chèque de 25 euros par personne à l'ordre de l'Association Sorézienne. Votre célérité nous permettra, vraisemblablement, d'obtenir de l'Ecole Militaire, un des salons les plus sympathiques.

Et, en vous en remerciant, je me dois de vous signaler, vous préciser qu'a **Soréze, le dimanche 21 novembre**, après célébration à 10 H 30 ,d'une messe à la mémoire des Anciens, un déjeuner est prévu à 12 Heure au restaurant de l'Abbaye - Ecole de Soréze. Vous pouvez vous inscrire, dès maintenant, auprès de Jean Michel Languillon, en lui adressant un chèque de 30 euros (ordre Association Sorézienne)

Avant de signer cette lettre, je ne vous cacherais pas nos difficultés pour parvenir à se réunir. Informé deux mois à l'avance, je suis confiant en votre ' prompte ' adhésion... Celle-ci nous permettra d'évoluer sympathiquement.

Très Amicalement,

Bernard MONTHERISIER, Secrétaire
De l'Association des Anciens Elèves de
L'Ecole Royale Militaire de SOREZE

